



**APPLICATION FOR A TRANSPORTATION SECURITY CLEARANCE FOR POLICE/CANADIAN
SECURITY INTELLIGENCE SERVICE MEMBERS**

**DEMANDE D'HABILITATION DE SÉCURITÉ EN MATIÈRE DE TRANSPORT POUR LES
MEMBRES DE SERVICE POLICIERS ET DU SERVICE CANADIEN DU RENSEIGNEMENT DE
SÉCURITÉ**

Surname – Nom de famille _____	Given name – Prénom _____
Date of birth (YY/MM/DD) - Date de naissance (AA/MM/JJ) _____	

I, the undersigned, certify that I am a serving member of: Je, sousigné(e) certifie que je suis un membre actif de: Agency name – Nom de l'agence _____
On duty at: - En devoir à: Facility – Lieu de travail _____

CERTIFICATE - CERTIFICAT

I hereby certify that the above-named applicant requires a Restricted Area Identity Card.

Je certifie par la présente que le demandeur, la demandeuse nommé(e) ci-dessus a besoin d'une carte d'identité de zone réglementée.

Signature of authorized official – Signature de l'agent(e) autorisé(e) (employer – employeur(e))

I hereby certify that I confirmed the above-named applicant's identity by requesting a valid photo-bearing identification.

Je certifie que j'ai confirmé l'identité du demandeur, la demandeuse, nommé(e) ci-dessus en lui demandant une pièce d'identité valide avec photo.

Signature of enrolment official – Signature de l'agent(e) d'inscription



CONSENT - CONSENTEMENT

For the purpose of this application for a Transportation Security Clearance, I consent to the disclosure and retention by Transport Canada of any and all information provided by me in support of this application. I also consent to the disclosure and use of my fingerprints and photograph for identification purposes.

This consent is given by me solely for the purpose of enabling Transport Canada to determine whether a Transportation Security Clearance should be granted to me. Unless cancelled in writing by me and notification is given in writing to Transport Canada, this consent shall remain valid for conducting all the necessary verifications, specified checks, assessments and/or investigations, including any subsequent required verifications, if need be, as well as any update requirements.

I certify that all the information set out by me in this application for a Transportation Security Clearance including any supporting documentation is true and correct to the best of my knowledge and belief.

Aux fins de cette demande d'habilitation de sécurité en matière de transport, je consens à ce que tous les renseignements fournis dans le cadre de cette demande soient divulgués et retenus par Transports Canada. Je consens aussi à ce que ma photographie ainsi que mes empreintes digitales soient divulguées et utilisées pour fins d'identification.

J'accorde ce consentement uniquement pour permettre à Transports Canada de déterminer si une habilitation de sécurité en matière de transport peut m'être accordée. À moins que je l'annule par écrit et que Transports Canada en soit informé par écrit, mon consentement restera valide le temps que soient réalisées les vérifications, les évaluations ou enquêtes nécessaires précisées, y compris les vérifications subséquentes pouvant s'imposer au besoin, ainsi que tout besoin de mise à jour.

Je confirme qu'au meilleur de ma connaissance tous les renseignements que j'ai fournis dans cette demande d'habilitation de sécurité en matière de transport, ainsi que tous les documents fournis à l'appui, sont véridiques et exacts.

Signature of the applicant – Signature du demandeur, de la demandeuse

Date (YY-MM-DD) - Date (AA-MM-JJ)

Privacy Notice Statement	Énoncé de confidentialité
Privacy Notice Transport Canada (TC) is committed to protecting your personal information and ensuring that privacy protection is a core consideration in the development, design, implementation, and administration of all its programs and services involving personal information in accordance with the <i>Privacy Act</i>, the Treasury Board Secretariat's (TBS) Directive on Privacy Practices, and other applicable policies and regulations.	Avis de confidentialité Transports Canada (TC) s'engage à protéger vos renseignements personnels et à veiller à ce que la protection de la vie privée soit une considération essentielle dans l'élaboration, la conception, la mise en œuvre et l'administration de tous ses programmes et services impliquant des renseignements personnels, conformément à la <i>Loi sur la protection des renseignements personnels</i>, à la Directive sur les pratiques en matière de protection de la vie privée du



The personal information you provide to TC will be collected by the Transportation Security Clearance (TSC) program (under the legal authority of *subsection 4.8 of the [Aeronautics Act](#)* and handled in accordance with the [Privacy Act](#).)

Why are we collecting your personal information?

For the purpose of conducting background checks to determine whether a person meets the standards of the TSC program or may be a risk to transportation security.

The personal information collected by or on behalf of TC will be disclosed: to the Royal Canadian Mounted Police to conduct a criminal activity check.

Please note: if TC receives additional information that was not requested as part of the TSC application process, it will be handled in accordance with the [Privacy Act](#).

What happens if you do not want to provide your personal information?

If you do not provide your personal information when applying for a TSC, your application cannot be processed.

What are your rights?

You have the right to access your personal information and request corrections to your personal information. Should you wish to exercise your rights under the *Privacy Act*, or have any questions about this privacy notice statement, contact TC.SecurityScreeningPrograms-Programmesfiltragesecurite.TC@tc.gc.ca

Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT) et aux autres politiques et règlements applicables.

Les renseignements personnels que vous fournissez à TC seront recueillis par le programme d'habilitation de sécurité en matière de transport (HST) (en vertu de l'autorité légale du paragraphe 4.8 de la [Loi sur l'aéronautique](#) et traités conformément à la [Loi sur la protection des renseignements personnels](#).)

Pourquoi recueillons-nous vos renseignements personnels?

Afin de procéder à des vérifications des antécédents pour déterminer si une personne répond aux normes du programme HST ou peut constituer un risque pour la sûreté des transports.

Les renseignements personnels recueillis par TC ou au nom de TC seront divulgués : à la Gendarmerie royale du Canada pour effectuer une vérification des activités criminelles.

Veuillez noter que si TC reçoit des renseignements supplémentaires qui n'ont pas été demandés dans le cadre du processus de demande d'HST, ils seront traités conformément à la [Loi sur la protection des renseignements personnels](#).

Que se passe-t-il si vous ne souhaitez pas fournir vos renseignements personnels?

Si vous ne fournissez pas vos renseignements personnels lors de votre demande de HST, votre demande ne pourra pas être traitée.

Quels sont vos droits ?

Vous avez le droit d'accéder à vos renseignements personnels et de demander des corrections à vos renseignements personnels. Si vous souhaitez exercer vos droits en vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels* ou si vous avez des questions concernant cet énoncé de confidentialité, veuillez communiquer avec TC.SecurityScreeningPrograms-Programmesfiltragesecurite.TC@tc.gc.ca



Should you wish to file a complaint with respect to the handling of your personal information, you may do so by contacting the [Office of the Privacy Commissioner of Canada](#).

For more information:

The collection of your personal information is described on [Transport Canada's Info Source](#). Refer to the Personal Information Bank (PIB) Transportation Security Clearance Program (TC PPU 093).

Related services and information

- [Apply for a Transportation Security Clearance](#)
- [Aviation Transportation Security Clearance Program](#)

Si vous souhaitez déposer une plainte concernant le traitement de vos renseignements personnels, vous pouvez le faire en communiquant avec le [Commissariat à la protection de la vie privée du Canada](#).

Pour plus d'informations :

La collecte de vos renseignements personnels est décrite dans [l'Info Source de Transports Canada](#). Consultez le Fichier de renseignements personnels (FRP) Programme d'habilitation de sécurité en matière de transport (TC PPU 093).

Services et informations connexes

- [Présenter une demande d'habilitation de sécurité en matière de transport](#)
- [Programme d'habilitation de sécurité en matière de transport aérien](#)